

EL PROYECTO JÓVENES RESILIENTES, FORTALECE EL EMPRENDIMIENTO EN LA AMAZONIA

18 de agosto de 2024. 41 emprendedores del proyecto "Jóvenes con Coraje" recibieron reconocimientos y capital semilla para fortalecer sus empresas. Este proyecto, implementado por la Fundación Casa de Pensamiento en colaboración con la Universidad de la Amazonia como aliada estratégica, forma parte del programa "Jóvenes Resilientes", financiado por USAID y ACDI/Voca.

El evento brindó un espacio para profundizar en ideas de negocios que, con esfuerzo, dedicación y el apoyo de diferentes instituciones, se han convertido en proyectos de vida y en una oportunidad para contribuir a la economía de la región.

Sobre el evento, Sulbey María Suárez, coordinadora de la Unidad de Emprendimiento, destacó que: "Somos conscientes de la responsabilidad que tenemos como institución en la formación y acompañamiento de nuestros estudiantes. Por ello, nos vinculamos brindando formación empresarial que permita a los emprendedores reconocer sus responsabilidades, oportunidades y las contribuciones sociales y económicas que pueden generar".

La jornada fue una oportunidad más para reconocer el crecimiento y la madurez de los emprendedores participantes. Además, representó un espacio para posibles alianzas comerciales que sigan incentivando la generación de nuevos negocios.

Para Joghys Seudyn Arias, coordinadora técnica de la Fundación Casa de Pensamiento, "estos programas son fundamentales para que los jóvenes se conviertan en líderes del territorio. Estamos fortaleciendo unidades productivas y preparando individuos autónomos con una amplia formación integral y psicosocial que los lleve a construir empresas sostenibles".

La Universidad de la Amazonia reafirma su compromiso con el desarrollo de la región a través de su acción en los diferentes sectores que la componen, manteniendo la academia como su principal herramienta.